

JUSTISIA

Dandim 0818 Letkol Inf Yuda Sancoyo Gandeng PSSI Komitmen Majukan Sepak Bola Malang Raya

Suferi - JABAR.JUSTISIA.CO.ID

Aug 27, 2024 - 12:03



Photo : Dandim 0818 Malang Batu, Letkol Inf Yuda Sancoyo

MALANG- Dandim 0818 Malang Batu, Letkol Inf. Yuda Sancoyo, M. Han berkomitmen akan memajukan olah raga sepak Bola di Kabupaten Malang Raya.

Turnamen sepak bola kelompok usia 15 tahun itu, digelar Kodim 0818/Malang-Batu bersama Askab PSSI Kabupaten Malang, di lapangan luar Stadion Kanjuruhan, Kabupaten Malang, pada Sabtu (24/8/2024).

Turnamen Dandim 0818 Cup ini resmi dibuka oleh Dandim 0818/Malang-Batu, Letkol Inf. Yuda Sancoyo, M. Han, didampingi Sekretaris Pemkab Malang Nurman Ramdansyah yang mewakili Bupati Malang, Ketua Askab PSSI, Agus Sa'dullah dan Kadispora Kabupaten Malang.



Menurut Dandim 0818 Malang Batu, Letkol Inf. Yuda Sancoyo, turnamen sepak bola usia 15 tahun ini diikuti sebanyak 24 tim.

"Turnamen Dandim 0818 Cup ini diikuti 24 tim, diikuti juga beberapa SSB yang sudah mapan. Ini sesuai keterbatasan penyelenggaraan saja, ya. Antusiasme peserta yang mau ikut sebenarnya bisa mencapai 40-an tim," terang Dandim 0818/Malang-Batu, Sabtu (24/8/2024).

Lebih lanjut ia mengatakan, turnamen ini tetap terbuka dan diikuti sejumlah tim luar Kabupaten Malang. Seperti, dari Kabupaten Banyuwangi, Tulungagung dan Lumajang.

Dandim 0818/Malang-Batu mengharapkan, digelarnya turnamen ini bisa menjaring dan memfasilitasi pesepakbola muda berbakat dengan kemampuan di atas rata-rata pemain junior lainnya, turnamen ini juga sebagai upaya dukungan lahirnya pemain andal bahkan untuk Indonesia kedepan.



"Ini harapannya untuk supporting pemain-pemain terbaik, yang bisa diproyeksikan melahirkan tim yang terbaik. Selanjutnya, punya kesempatan sebagai pemain Arema junior atau yang akan mewakili Kabupaten Malang, pada Porprov Jatim 2025 mendatang. Mudah-mudahan, nanti bisa berprestasi juara," terang Letkol Yuda Sancoyo.

Sementara itu, Ketua PSSI Kabupaten Malang, Agus Sa'dullah menambahkan, pemain dengan kemampuan terbaik, setidaknya juga berpeluang memperkuat turnamen Piala Suratin yang akan digelar dalam waktu dekat ini.

"Ini bagian dari upaya pembinaan. Terlebih, dengan stadion yang baru renovasi nantinya, diharapkan banyak turnamen digelar dan pemain akan lebih matang dalam mengasah kemampuannya," demikian Sa'dullah. (Red)